



Waspadai Cacing Hati Sapi



Pekerja memberi pakan sapi di tempat penampungan hewan kurban wilayah Cabean, Bumirejo, Lendah.

UMBULHARJO (MERA-PI) - Sekitar 200 petugas akan diterjunkan memeriksa penyembelihan hewan kurban di Kota Yogyakarta pada Hari Raya Idul Adha, Minggu (11/8). Pemeriksaan itu untuk memastikan kondisi daging hewan kurban setelah disembelih aman dan layak dibagikan ke masyarakat.

Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto mengutarakan, sekitar 200 petugas yang diterjunkan itu terdiri

atas 80 petugas dari dinasny dan 125 mahasiswa Fakultas Kedokteran Hewan UGM. Pemeriksaan dilakukan sebelum dan setelah hewan kurban disembelih. "Yang menjadi kewaspadaan adalah cacing hati pada sapi. Setiap tahun pada penyembelihan hewan kurban Idul Adha pasti ditemukan cacing hati pada sapi," kata Sugeng, di sela penyerahan hewan kurban di Balaikota, Jumat (9/8).

Ia menjelaskan, hati sapi yang terdapat cacing hati ha-

rus diamankan karena tidak layak untuk dikonsumsi. Namun jika hati sapi yang terkena cacing hanya sebagian kecil bisa dipotong dan diamankan, sedangkan bagian hati lainnya dapat dibagikan.

Di sisi lain, petugas Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kulonprogo masih mendapati adanya sapi yang terserang diare, mengalami stres dan mata berair. Petugas mengimbau agar para pemilik sapi memberikan pakan yang bergizi dengan kualitas baik.

Adanya sapi yang terserang diare, mengalami stres dan mata berair ini ditemukan petugas saat menggelar inspeksi mendadak (sidak) di tempat penampungan hewan kurban Dusun Cabean, Desa Bumirejo, Lendah, Jumat (9/8). Dalam sidak, sejumlah petugas memeriksa satu persatu hewan kurban untuk memastikan kelayakannya. "Pemeriksaan meliputi gigi, kuku dan suhu badan," kata Kabid Kesehatan Hewan, DPP Kulonprogo, Drajat Wibowo. (Tri/Unt)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005